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3日（月）朝の突然の地震には驚きました。幸い黒部市は震度 2ということで大きな被害はなかった模

様ですが、学校では余震注意と登校中の安全に関する安全メールを出しました。また念のため当日の欠席

者の理由を確かめるために学校から連絡を取らせていただいたお宅もあります。 

学校の時間帯以外の災害の場合は、まずご家庭で各々対応しておられるかとは思うのですが、お子さん

（とご家族）の安否確認に関しては、学校もなるべく早く情報を得たいと考えています。学校からの安全

メールを早く開封する（その時点で学校に開封履歴が届き、既読と分かります） 

など、ご協力をお願いいたします。 

5/30(木)連合体育大会 村椿大会 
 28日（火）もこんな天気ならばよかったの 

に･･･と思わず口にしたくなるような絶好の大会 

日和のこの日、５・６年生 38名は欠席者もお 

らず、村椿小選手団として堂々と分散大会に臨 

みました（市内 5校が同日開催だったとのことです）。 

 開会式で私は「練習に励んだいつものグラウ 

ンドで、いつも以上の力が出せるように頑張っ 

てください。また『どうせ自分は･･･』『きっとあの子の方が･･･』という 

気持ちは捨て、思い切り気持ちよく仲間と競 

い合ってください」 

と話しました。 

 そうして、いざ本 

番！ 子供たちは実 

に生き生きと大会に 

参加していました。 

100ｍ、50ｍハードル走ともにフライングがほとんどなく、子供たちの 

集中力を感じました。また選手種目では一人一人の試技のたびに声援 

や歓声、拍手が起こり、チームとして 

の温かさと心のつながりが形となって 

現れていました。そして練習時を上回 

るほどの好記録が続々と出ました。 

 下級生が時折グラウンドにやってき 

て応援してくれたのも自校開催ならで 

はでした。上級生のスゴ技に「かっこ 

いい！」とつぶやく子もいました。 

 大会後は学年別に記念写 

真を撮りました。6年生は 

みんなでバンザイ！ 5年 

生はかなりリラックスモー 

ドでイエーイ！ これも分 

散大会ならではのノリです 

ね。皆で練習に励み本番を 

終えたこの 1か月は何より 

の経験になったはずです。 
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湧水公苑清掃・環境整備 子供たちもよく働きました 
 1日（土）のＰＴＡ活動では多くの皆さんが参加されました。本当にお疲れ 

様でした。学校では伐採した樹木の枝や落ち葉がゴミ袋何十袋分にもなりまし 

た。また湧水公苑では除草がなされ、水路にたまった藻や泥もこすり落とされ、 

きれいになりました。子供たちも参加して積極的に働いている姿が素敵でした。 

学校や地域の公 

共施設を大切に 

思い、行動する 

子供を地域ぐる 

みで育てるよい 

機会になってい 

ると感じました。 

 
シリーズ「教室におじゃまします」 5／31（金）２年体育科の巻 
 ２年生の体育はなかよし級の清水立先生が担当しています。この日もまず 

準備運動をするところから始まりました。自分たちで号令をかけ、できる子 

           からどんどん運動を進めます。 

            この日はこの時期恒例のスポーツテストの続きで 

           した。最初に「上体起こし」のために皆で手分けし 

           てマットを運びます。その後、先生の説明を聞きな 

           がら計測の方法を確認しました。近くの友達とつい 

ついふざけてしまいがちな子供たちですが、タイマー 

  を使っての本番が始まると、急に真剣に動き始め 

ました。いい 

加減にやると 

いい記録がと 

れませんから 

ね。流れに乗 

り遅れないよ 

うに協力し合って取り組んでいました。ペ 

アや 3人グループで交互に数えては先生の 

ところに駆け寄って報告します。 

マットをなんとか片付け、次は「長座体前屈」 

の計測です。体育館の前方の壁際に移動し、先生 

の見本を見ながら説明を聞きました。清水先生は 

ダメな（不正確な）方法も実演し、子供たちが間 

違えないように注意を促していました。この計測 

は子供同士では難 

しいので、先生のところで一人ずつ計測し 

ます。他の子はドッジボールをしながら順 

番を待ちます。順番が近づくとドッジボー 

ルを抜け、計測の様子をよく見ている子も 

いました。こういうときの子供たちはなか 

なかしっかりとしています。体育の学習が 

好きな子供たちです。そして「やればできる２年生！」です。 

＜おまけのひとりごと＞ 今年の連体は村椿小学校が「選手宣誓」や「国旗掲揚」の担当となっていて、事前に 6 年生の代表を決め
ていましたが、雨のため「宮野山デビュー」が叶わずじまいに･･･（泣）。その代わり、30 日の分散大会では村椿小のグラウンドに「選
手宣誓」の声が響きました！ 国旗や市旗も校舎屋上にしっかりと掲揚されました！ ほかにも旗手、プラカード保持等、種目の選
手以外にもいろいろと活躍の場があった 6 年生です。分散大会とはいえ、それぞれの心に思い出として残ってほしいと思います。 


